
INTERROGAZIONE          09.11.2023 

UN “NUOVO” PARCO PER VILLA ARGENTINA?  

 

Lodevole Municipio,  

nel mese di settembre il Municipio ha indetto una raccolta di idee per un “NUOVO PARCO 

DI VILLA ARGENTINA”, dal titolo “Un giardino di idee nel cuore della città”. Le proposte 

sono state raccolte e presentate in Municipio attraverso la compilazione della cartolina 

digitale o quella cartacea, queste ultime poste nel raccoglitore di idee adiacenti alle panchine 

del parco.  

Il 14 ottobre si è poi svolta nel Parco di villa Argentina, LA GIORNATA DELLE IDEE. Questo 

evento, come spiegato nell’opuscolo informativo, intendeva coinvolgere la popolazione, 

indipendentemente dalle fasce di età, nella co-progettazione di uno spazio pubblico. Una 

giornata per pensare e raccogliere “idee” per il “NUOVO Parco di Villa Argentina”, dunque 

un approccio partecipativo della cittadinanza.  

La giornata è stata organizzata prevedendo 12 zone di ritrovo e di varie proposte (circa una 

decina) per grandi e piccini che consistevano in attività fisiche, quali ginnastica e yoga, 

passando a attività più intellettuali come la lettura di libri in inglese, fino alla lezione di difesa 

personale; che dire…attività per tutti i gusti. Non bisogna poi dimenticare la presentazione 

delle idee da parte delle associazioni e delle singole persone. Il tutto si è svolto sull’intero 

arco della giornata, dalle 10.00 alle 16.00, inclusi il pranzo e la merenda, oltre 

all’intrattenimento musicale (un tantino rumoroso e poco consono al momento conviviale del 

pranzo e della giornata).  

Nell’area (A1) adiacente a Villa Argentina è stato allestito il tabellone “MAPPA DELLE IDEE”, 

pervenute attraverso le cartoline precedentemente citate e quelle nuove raccolte durante la 

giornata. Era possibile votare per mezzo di uno sticker, la linea di progetto che 

personalmente si auspicava per il Parco.  

Queste idee sono poi state selezionate e raggruppate a tema. I temi proposti sono stati: 

  

Numero Proposta Gradimento Percentuale 

1 Parco storico; 55 25.35 

2 L’importanza del verde e dell’acqua; 38 17.51 

3 Area giochi multifunzionali; 30 13.82 

4 Attività tutto l’anno; 28 12.90 

5 Orti comunali; 28 12.90 

6 Spazi per adolescenti 22 10.14 

7 Infrastrutture per vivere meglio il parco; 16 7.37 

    

 Totale 217 100 % 

 



 

Le scelte sortite dalla raccolta di idee, confermate dai risultati della giornata del 14 ottobre, 

si focalizzano sul Parco storico e sull’importanza del verde e dell’acqua. Questo risultato 

dimostra l’importanza e la necessità di un’area rispettosa dell’ambiente e della tranquillità 

all’interno di una zona fortemente urbanizzata e sollecitata dal rumore e dal traffico.  

Il tutto è stato organizzato dal Municipio con la collaborazione della SUPSI-DACD e con 

l’ausilio di un consulente esterno. Nel 2024 si prevede di definire il possibile programma dei 

contenuti e avviare i primi lavori per dare una “nuova vita al parco". A tale proposito vorrei 

sapere come si pensa di strutturare e organizzare i lavori di progettazione.  

 

Fatte queste premesse desidero porre le seguenti domande: 

In particolare per le seguenti voci: 

 

1. Quanto è venuto a costare la Campagna di idee?  

2. Progettazione grafica e informatica? 

3. Volantinaggio? 

4. Collaboratori della SUPSI? 

5. Quando saranno resi pubblici i risultati della giornata delle “IDEE”? 

6. Il mandato complessivo della SUPSI quanto costerà e come si articolerà?  

7. Ci saranno altri eventi o workshop? come saranno scelti i partecipanti? 

 

 

 

Ringrazio per l’attenzione e attendo risposta. 

Per il gruppo Alternativa: Daniela Carrara 


